

## El edificio de la Aduana de Santiago está casi listo

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2013(e)ko urtarrila(r)en 29-(e)an 13:08etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el martes día 29 de Enero de 2013.

## El edificio de la Aduana de Santiago está

### casi listo

IRUN ABRIRÁ ANTES DEL VERANO EN ESTE LUGAR EL CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL BIDASOA X.S. - Martes, 29 de Enero de 2013 - Actualizado a las 05:23h IRUN. El Ayuntamiento de Irun tiene ya casi listo el edificio de la antigua Aduana de la muga de Santiago, para convertirlo próximamente en el Centro de Interpretación del Bidasoa.

En una visita a la obra, junto con el arquitecto de la misma y responsables de Urbycolan, empresa que la ejecuta, el alcalde de Irun, José Antonio Santano, destacó : "Para antes del verano, recuperaremos un edificio que es parte de nuestra historia".

Las obras para remodelar y recuperar el inmueble, de 177 metros de planta, tienen un presupuesto de 242.026 euros, financiado por fondos europeos en un 65%.